

妻を他人に 20 人目

18 : [名無さん@ピンキー](#) : 2012/11/06(火) 15:09:05.20

[>>16](#)

前スレ読めと言いたいところだがw 間違ってたり補足部分があれば
指摘よろしく

H23 年年末の飲み会で、25 が社長に夫婦間に 1 年間以上セックスレスであることを告白。

その後、偶然 25 夫婦に出会った社長は 25 嫁に一目惚れ。25 嫁に自分の子供を産んで欲しいと思う。

4 月末にプロ野球観戦のとき、25 嫁と話し込んでさらに 25 嫁にぞっこんになる社長w

5 月に社長は 25 から 25 嫁を口説く了承を得る。しかし子供を産ませるのは 25 に拒否されるw

それから糺余曲折あったが、9 月 22 日の同窓会のあった夜に 25 嫁を寝取る！

10 月 28 日、25 嫁の誕生日翌日に社長友人 N カップルとの公認 W デートの帰りに 2 度目・3 度目のセックスw

25 嫁

さとこ(本名に近い仮名)、31 歳。素朴な綺麗系なルックス。25 との間に 3 歳の娘がいる。

スタイルは普通体型だがくびれあり。Ecup なおっぱい。25 と社長の計画でプールで 25 嫁のビキニ姿を社長に披露済み。

男性経験は 25 も含めて 3 人くらいと 25 は予想している。社長で 4 人目かw

送別会の幹事をしたりとしっかり者。スレでは不評だった帰省編で義父母にも仲良くしてるので性格も良いのかもな。

25 が 27 歳、25 嫁が 24 歳の時 2 人は資格学校で出会う。

社長

43 歳。ベンチャー企業の社長。バツ 1。前妻との間に娘が 1 人。

女性にもモテて、25 嫁と付き合いはじめる前は 2 人の若い派手で美人な愛人がいた。その 2 人とは今は別れているが、今では 27 才の独身女性とも付き合いがあるもよう。

行動力がすごい。結婚願望はなし。料理も出来る。
25 の目撃談によると、あそこはズル剥けでグロテスクなほどに太い。
自称絶倫w
休日にはジムで体を鍛えてる。

25
25 嫁との出会いで計算すると、34 歳か。営業マン。
勤めている会社の取引先の 1 つが社長の会社。それが縁で仲良くしているらしい。
アソコはズル剥けだが、大きさに自信なしw
本人は気付いてないが完璧なNTR属性w

297 :25 ◆W5wNclw7ro :2012/11/18(日) 21:43:43.64
ご無沙汰です。動きはありませんが、間があいたので経過を。。

前回の報告のあと、嫁が実家から帰ってきました。
しばらく家をあけていたからか、最近は家事をよりしっかりやっている気がします。

嫁の誕生日からオレと嫁はセックスしませんでした。
誕生日にしたセックスのときよりも、社長から録音を聞かされながら嫁とのセックスを解説されたあとに抜いたときの方が気持ちよかったです。
録音で聞いた嫁の聞いたこともないような喘ぎ声が頭に残り、普段の淡白なセックスとの落差に自信を無くし
セックスに誘う気になりました。

299 :25 ◆W5wNclw7ro :2012/11/18(日) 21:49:02.22
先週の金曜日は、(社長の)会社へ訪問に行ったあと、そのまま居酒屋の個室で飲むことになりました。

社長はもう一人の交際している女性と温泉旅行にいったときの話をはじめました。以前写メを見せてもらった、27歳のとても綺麗な独身女性です。

社長はもちろんその女性と旅館でセックスしたらしく、その時の様子も嬉々として解説してきました。

嫁と比べてバストは控えめで華奢な印象ですが、スタイルは抜群でモデルのような容姿のカノジョです。

社長はもう二度と結婚はごめんで、結婚願望はないようですが、派手な女性で社長にはあっているような気がしました。

このまま社長の興味が「カノジョ」の方へ向いて嫁に飽きてくれれば安心ではありますが、どこか寂しいと感じてしまう自分もいます。いびつな感情ですね。。

300 :[25 ◆W5wNclw7ro](#) :2012/11/18(日) 22:01:43.94

その後、社長は酔っぱらったあとに、「さとこちゃんに俺の子供を産んで欲しい」と言ってきました。

口調こそ普段飲んでいるときと同じような冗談混じりの感じでしたが、どこか目が真剣でした。

オレとしては、子供の話は以前オレが断った時で終わっていますし、社長もそれで受け入れていたはずでした。

嫁との交際は「嫁が受け入れたら(良いですよ)」と曖昧ながら受け入れてきてしましましたが、中出しは受け入れることはできません。

今回もスグに断ったら、社長はそれ以上子供については話していませんでした。

この日の飲みはこれで終わりでしたが、社長がまだ子供の件を諦めていなかったことに、言いようのない不安を覚えました。

今回の動きはこのくらいです。

318 :[25 ◆W5wNclw7ro](#) :2012/11/18(日) 22:35:19.70

[">>>302](#)

28日の話は精神的にできる状況ではなかったです。。

先週の料理教室は嫁は行きましたが、社長は出張でまた欠席だったようです。

[>>309](#)

嫁と付き合いはじめのころはたまにフェラをしてくれたことはあります
が、以前話した通り結婚 2 年目からはほとんどないです。

お互いあまりセックスに積極的ではなく、ここ 1、2 年はセックスレスで
したし。

社長と交際するようになってから半年で 4 回もするようになったのは、
社長のおかげでしょうか。。

[>>314](#)

前回生でしているということはないと思います。

わざわざコンドームを用意したことをオレに言ってきましたし、ちゃんと
中ではしないって条件は守ってくれているようです。

確認するすべはないんですけど。

394 :[25 ◆W5wNclw7ro](#):2012/11/20(火) 21:47:58.94

動きはありませんでした。。

昨日の料理教室も社長は用事があり欠席したことでした。

心なしか、帰宅した嫁の顔色が優れないような気がしました。

動きがあった時はまた書き込むつもりです。

397 :[25 ◆W5wNclw7ro](#):2012/11/20(火) 21:59:51.03

[>>396](#)

嫁をセックスに誘うことはできていない状態です。

正直なところ、本当に嫁の声かと疑うような社長とのセックス中の喘
ぎ声を聞かされた後だと、今度のセックスも淡白に終わったらどうしよ
うと思うと不安でなかなか切り出せないです。情けないことです。

夜な夜なエロサイト見ながら、嫁と社長とのセックスを想像してオ○ニ
一をする日々です。

616 :25 ◆W5wNclw7ro :2012/11/24(土) 17:54:41.96

今回も動きはありません。

社長にメールで「最近どうですか」と軽い感じで尋ねてみたのですが、会うことはおろか、メールでのやりとりもほとんどないようでした。

嫁の携帯もまた覗いてしまったのですが、やはり社長とのメールは消去しているようで、本当のところはわかりませんが。。

ただ社長が嫁との交際についていまさら隠し事はしないのかなと思います。

社長は月曜日の料理教室も辞めようかなといった話をしました。

料理教室は嫁との交際のため通いはじめたもので、それをきっかけに今まで嫁にアプローチしてきたはずです。

どうどう本当に社長は嫁に飽きてしまったのか。。

617 :25 ◆W5wNclw7ro :2012/11/24(土) 18:01:30.51

金曜日は会社の飲み会で帰りが遅く、帰宅するとすでに嫁が娘を寝かしつけておりました。

来週いっぱい出張で家をあけるのと、酔った勢いで、嫁にセックスに誘いました。

嫁はいつものように誘いを受け入れてくれました。

前戯の録音を社長に聞かされながら教えてもらった、嫁の弱いところの愛撫のしかたを実践してみようと思いました。

オレはクンニが苦手でほとんどしないんですが、その日は社長が言ったとおりに、社長から教わった嫁の弱いところを、じっくり時間をかけてクンニしました。

そうすると嫁の呼吸が荒くなり、普段のセックスではきけないような声が漏れ出てきましたが、社長に教わったやり方で嫁が気持ちよくなっていくのを見るとなぜか落ち込んでしまい。。

落ち込むとかえってオレのペ○スは硬くなって、その日は 10 分くらい持続することができました。

今回はこれくらいです。

851 :25 ◆W5wNclw7ro :2012/11/29(木) 01:10:11.26

[">>>845](#)

すみません、少々立て込んでおり書き込みできない状況でした。

単刀直入に言うと、3度目(4度目?)があつたようです。。

明日社長から話を聞かせてもらう約束をしたので、時間があれば週末に報告する予定です…。

妻を他人に 21人目

9 :25 ◆W5wNclw7ro :2012/12/02(日) 23:27:28.49

時間ができたので報告します。

社長から聞かされた話に驚いてしまい、まだ頭の整理がついていませんが、順を追って報告します。。

11月26日(月)、その日の料理教室を最後に社長が辞めるということで、教室では簡単な送別会があつたらしく。

話し上手の社長のことだから女性陣の多い料理教室にあって中心的な存在であったようで、多くの受講生が別れを惜しんだようでした。

社長によれば、料理教室を終えたあの電車の乗り継ぎの合間に、嫁の方から誘われて一緒にコーヒーチェーン店に行くことにしたそうです。

今まで社長から嫁に対して何かを誘うということはありましたが、嫁の方から誘うというのはこれが初めてのようでした。

15 :25 ◆W5wNclw7ro :2012/12/02(日) 23:34:21.83

社長はその時の嫁の様子を「とても不安そうな様子だったよ。見捨てられたと思ったんじゃないかな」と。

10月の2度目からまだ1か月程度しか経っていません。

心のどこかで肉体は社長を受け入れても、心はオレの方にあってほしいという願望を持っていましたが、気づかない間に嫁は心まで社長

を求めるようになってしまったのだとわかり、まだ社長が話し始めたばかりというのに動悸がしてきました。

19 :25 ◆W5wNclw7ro:2012/12/02(日) 23:38:01.11

社長はなんと、交際している「カノジョ」のことをその場で嫁に打ち明けたみたいです…。

その瞬間、嫁は驚いてハッと目を見開いたあと、少し怒ったような表情をしたということでしたが、すぐ不安でおびえているような表情に戻ったらしく。

社長は二股をしていたということを打ち明けたわけですが、社長は独身ですが、嫁は(当たり前ですが)結婚しています。すぐに自分には社長を非難する資格がないことに気づいたのでしょうか。

22 :25 ◆W5wNclw7ro:2012/12/02(日) 23:43:19.45

社長はそのままあけっぴろげに「カノジョ」のことを嫁に話したそうです。。

オレにも見せてくれた写メを見せながら、27歳の独身であること、読者モデルをやっていたこともあること、11月3日から2泊3日の温泉旅行にいったこと、真剣に交際していること…

カノジョとの交際で忙しく最近は嫁に会えなかったこと。。

社長がまさか二股をしていることを嫁に打ち明けるなんて考えてもいなかったのでびっくりしましたが、それよりも驚いたのはその後の嫁の反応でした。

「そしたらさとこちゃんが、どうすれば自分を選んでくれますか?って上目遣いで言い出すからたまらないよ(笑)」と社長は満面の笑みで報告してきました。

あの嫁が、交際して社長と出会うまで浮ついた話のなかった嫁が、3歳になる娘が通う保育園の保護者会で役員を務めるしっかり者の嫁が、

(嫁視点では)オレに隠れて社長と交際するだけでなく、社長の二股が明らかになっても社長にすがりつくなんて……

34 :25 ◆W5wNclw7ro :2012/12/02(日) 23:52:58.67

コーヒーチェーン店で社長は嫁と翌日、オレの家でセックスする約束を取り付けたとのことでした。

前回の報告でも話ましたが、今週の平日いっぱいは出張で家を空けていて、家には嫁と3歳の娘しかいませんでした。3歳の娘も日中は保育園に通っていたので、平日の昼間であれば家には嫁しかいません。社長も仕事があるだろうにどうしているのやら…。

オレと嫁の家を指定したのは社長でした。

「一度〇〇(オレの名前)の家でさとこちゃんとやつたら燃えると思って」とのことでした。。

38 :25 ◆W5wNclw7ro :2012/12/02(日) 23:57:54.50

平日社長がインターホンを鳴らすと、嫁が待ち構えていたといわんばかりにすっと扉を開け、無言で家の中へ招き入れたみたいです。

嫁は緊張した面持ちでいつもとうってかわって静かだったそうです。

普段オレと嫁と3歳の娘で家族水入らずで入浴している狭い浴室で、社長と嫁は一緒にシャワーを浴びたあと、

普段オレと嫁と娘が川の字で寝ている寝室で、先週もオレと嫁でセックスをした寝室で、ことに及んだらしく。。

40 :25 ◆W5wNclw7ro :2012/12/03(月) 00:02:10.29

社長と嫁の立場はすっかり逆転してしまいました。。

これまででは社長が求める側で、嫁が求められる側でしたが、いまでは嫁が社長にすがりつき、選んでもらうために頑張らないといけません。

嫁は最初、この前社長に教えてもらったフェラチオを一生懸命やったそうでした。全部入れたら壊れてしまうんじゃないかというほどの社長

のアソコを、口をめいっぱい開けて、喉の奥まですっぽりいれていた
そうです。とっても辛かつただろうに。。

「まだまだぎこちなかつたけど、ほとんど素人だった前回と比べたら見
違えてたよ(笑)、さとこちゃんはフェラの才能あるね」と社長が。嫁の
ことをほめられて、喜んでいいのか悲しんでいいのかわかりません。

44 :25 ◆W5wNclw7ro :2012/12/03(月) 00:12:30.30

その次はシックスナインをしたそうでした。

(オレは)嫁にはフェラもほとんどしてもらったことがなく、シックスナイ
ンなんてやろうとしたこともありませんでした(そもそもオレがクンニが
苦手というのもあります。。)

嫁は以前に前戯で社長のクンニを徹底的にやられていましたから慣
れているかと思いましたが、社長の方もどんどん嫁の弱い場所につ
いて習熟していったようで、

初めてのときと同じくらいあんあん鳴かせられたということでした。

嫁は嫁の方で社長の大きなペニスを喉奥までくわえさせられています
から、口で息ができず、鼻息を荒くしながらぐもった喘ぎ声をあげて
とても苦しそうだったようです。。

「さとこちゃん、本当に一生懸命だったなあ。カノジョがあまりフェラ上
手じゃないと言ったから、張り切ったのかもね」との社長談…。

45 :25 ◆W5wNclw7ro :2012/12/03(月) 00:15:20.44

社長が徐々にクンニを激しくしていくと、嫁の方もそれとあわせるよう
にじゅっぽじゅっぽとすごい音を立てながら喉全体を使ってフェラをし
はじめたそうです。

その時社長が携帯で隠し撮りしていた録音を聞かせてもらいましたが、
とてもではありませんが嫁の喉から出た音とは思えないような下品な
大きい液体音でした。

これにはさすがの社長もまいったのか、10分くらいでいってしまい、嫁
の口内に精液を射精したとのことでした。

社長は嫁に口を開けて口内に溜まった精液を見せるように指示すると、嫁は困った表情をしながら舌で白濁液をおさえて零れないようにしながら、口をあけてみせました。

社長が嫁に精液を飲み干すように指示するよ、嫁は口をとじたあと何秒間か逡巡したあとで、意を決したような表情で喉を大きく運動させ、社長のペニスから吐き出された精液を飲み干したらしく。。

オレが嫁にあまりフェラをしてもらえていなかったのは、そもそも嫁が男の人のアソコを口に含むのに抵抗感がぬぐいきれず、積極的にやりたがらなかつたことが理由でした。

そんな嫁が、あんな音を立てて男の人のペニスを搾り取つたあげく、そこから排泄された精液を飲み干すなんて…。。

45 :25 ◆W5wNclw7ro :2012/12/03(月) 00:23:48.64

絶倫の社長のことですから、1度だしただけで終わるはずもなく、正常位、バックときて、今回は嫁に騎乗位をさせたようです。

騎乗位といつても普通の騎乗位ではなくて、社長の腰をガニ股状態で跨らせたうえで腰を上下に振らせる杭打ちピストンのような恰好で、女性がほとんど一方的の男性に奉仕するような体位らしく。。

「さとこちゃんの頑張りを見たかったんだよね。カノジョの方はまだ若いしエッチも積極的だからね。同じくらい頑張ってもらわないと(笑)」

嫁が二股されたうえに、別れをちらつかされて男に一方的な奉仕を強いられて品定めされたと考えると、さすがに憂鬱な気持ちになる反面、心のほんの少し、わずかな部分で、これまでにない興奮が押し寄せていることも否定できませんでした。

まあ、そんな社長に嫁を差し出しているのは、自分なんですけど。。

「でも今回でわかったよ！やっぱりさとこちゃんがいいかなあ」
どうやらオレの嫁の努力は報われたようでしたが、社長はわざと嫁には結論をはぐらかしているようでした。

今日はこんな感じです。

310 :[25 ◆W5wNclw7ro](#) :2012/12/22(土) 22:29:10.93

[">>>299](#)

お久しぶりです。また間が開いてすみません。

昨日、社長に呼ばれてお話しすることができましたので、報告します。

333 :[25 ◆W5wNclw7ro](#) :2012/12/22(土) 22:42:07.13

12/21 金曜、社長から折り入っての話があるということで個室の居酒屋に行きました。

社長はオレに、嫁に「中出し」をしていいか尋ねてきました。

君に離婚をする意思がないのは分かっている、君の家庭を壊す気はない、子供は君の子供として育てればいいと、
社長は話し続けていたよ。

「社長、言っていることが無茶苦茶ですよ(笑)」

子供の件は二度にわたって断っています。いまさらオレが了承するはずがないのは社長もわかっていたと思うのですが。。

突然の单刀直入な社長の頼みに困惑し、へらへら笑いながら返答するしかありませんでした。

社長はさらに続けて、
それじゃあこうしたらいい、クリスマスイブとクリスマス、それぞれ社長と「オレ」とで、嫁に中出ししよう、
そうすれば嫁としても「オレ」との子供だという言い訳がたつし、オレの家庭は壊れないで済む、
オレは何事もなかったかのように妊娠を喜んで、子供を新しい家族として迎え入れればいいと。。

349 : [25 ◆W5wNclw7ro](#) : 2012/12/22(土) 22:58:41.71

社長のいきなりの提案に頭が混乱してしまいました。
たしかに社長の計画なら、オレの子供を嫁が妊娠する可能性もありますし、オレと社長が内通していると知らない嫁からしても、オレとの子供だという言い訳が成り立ちます。

社長はイブはオレと嫁がセックスして、翌日中出しさせてくれたらしいと言いました。オレが嫁を妊娠させれば社長の子供を嫁が孕むことはないから、中出ししても大丈夫だろうと。。

こんな重大な決断を迫られたにもかかわらず、気が動転してしまったオレは「嫁が了承したなら、それも仕方ないかなとは思います。」「中出しさは、たぶん無理ですよ(笑)」と、はっきりと断ることができます。。

社長はオレの返事をOKと受け取ったのか、喜んで
「もちろん、君の家庭を壊すつもりはないし、君から嫁を奪って結婚しようだなんてつもりも全くないし」といい、さっそく嫁と予定を取り付けると言っていました。
クリスマスの後はすぐに経過を連絡してくれること。

次はクリスマスの後にまた書き込むつもりです。

409 : [25 ◆W5wNclw7ro](#) : 2012/12/22(土) 23:14:57.83

[>>365](#)

社長にはあいまいな返事しかできませんでしたが、子供を産ませるのにはやはりかなりの抵抗があります。
嫁だってそれは同じだと思うので、さすがに了承はしないと思っています。そこは超えられない一線だと思います。。

[>>395](#)

昔は子供は2人は欲しいという話を嫁としたことはあります。
最近は1児の育児だけで忙しくて立ち消えになっていましたが、そういった話にもっていくことは可能かとは思います。

681 : [25 ◆W5wNclw7ro](#) : 2012/12/25(火) 03:01:47.86

セックスしたあと、嫁が寝たので描き込みます。

月曜日は営業先の社長の会社の定休日だったこともあり、普段より早めに帰宅して一家3人でクリスマスを祝いました。

娘と一緒に笑っている嫁をみていると、いまだに嫁が社長に身体も心も奪われてしまったという現実を受け入れがたくはあります。

社長はすでに嫁に連絡をとっていたみたいでしたが、報告はクリスマス後にすると言われており、嫁がいったいどのような返答をしたのかはわかりません。

さすがに中出しは断ったと思うのですが。。

688 : [25 ◆W5wNclw7ro](#) : 2012/12/25(火) 03:05:19.29

娘が寝静まったあと、嫁とセックスしました。

先月社長と嫁がセックスした寝室です。

嫁にはあらかじめもう一人子供が欲しいことを伝えていました。まだ娘も小さくまだ大変な時期ですので軽くあしらわれて断られるかと思っていましたが、

一瞬悩んでいたようでしたが、すんなり了承してくれました。

まだまだオレのことを受け入れてくれているんだなと少しうれしくなりましたが、よく考えたらもうすでに社長が嫁に連絡していて、オレの子供だというアリバイ作りに好都合だという打算的な考えだったのかもしれませんね。。

オレはすっかり社長に解説してもらったとおりに嫁を愛撫していました。

何年も結婚生活をしているはずの夫が、嫁とつきあってまだ半年程度の社長に嫁の弱点を教えてもらって、その通りにセックスするというのも情けない話ですが、

社長が言っていた通りにすると、たしかに嫁が今まで聞いたことがないような声でなくのです。。

694 :25 ◆W5wNclw7ro:2012/12/25(火) 03:10:20.20

怪しまれないようにさりげなく自然な感じで、フェラしてもらえないか頼んでみたら、了承してくれました。

嫁があまり好きではないはずのフェラ、付き合いはじめのころはぎこちなかつたはずのフェラ、結婚生活が2年たつたころにはしてくれなくなっていたフェラです。

嫁は大きく口をあけると、オレのペニスをぐっぽりくわえこんで、今までみたことがないような表情をしながら、じゅっぽじゅっぽと音を立てフェラをはじめました。

大きい社長のペニスでフェラを教え込まれたのですから、オレの標準サイズのペニスなんていとも簡単に丸のみして、搾り取ってきます。オレは嫁のことをあまり性に積極的ではなく、性欲がないように思っていましたが、交際する男によってここまで変わるとは。。

699 :25 ◆W5wNclw7ro:2012/12/25(火) 03:15:87.59

フェラのあとは、いつもの正常位でセックスしました。

今回はいつも以上に頑張ったつもりです。ここで頑張って嫁を満足させれば、少なくとも社長の中出しは断ってくれるのではないかという淡い期待はありました。

15分くらいで自分なりにはもったかんじです。嫁も喘いでくれましたが、社長の録音で聞かされていた声の感じとは違う感じで、どことなく演技くさいのが気になってしまいました。

オレの気のせいだといいのですが。。

これで嫁がオレの子供を妊娠してくれたら、社長に中出しされても大丈夫なんでしょうかね。。

今回はこれくらいです。

明日(今日?)は社長と嫁がセックスします。社長から報告があったら書き込みたいと思います。

798 :25 ◆W5wNclw7ro:2012/12/25(火) 21:59:81.00
嫁から今日は「友人」の家でお泊りするという連絡がありました。。
とりいそぎ報告まで。

870 :25 ◆W5wNclw7ro:2012/12/26(水) 05:21:31.10
こんな時間に失礼します。今日は一睡もすることができず、社長からの連絡を待っておりました。

結論から申しますと、嫁は社長の中出しを了承しました。。

897 :25 ◆W5wNclw7ro:2012/12/26(水) 05:30:47.32
>>888
金曜日に忘年会があり、そこで社長にも会います。
くわしい話はその後でということになりました。
経過を聞くまで、食事も喉に通りそうにありませんが。。

妻を他人に 22 人目

114 :25 ◆W5wNclw7ro:2012/12/29(土) 02:07:36.07
今帰宅しましたので、報告します。

139 :25 ◆W5wNclw7ro:2012/12/29(土) 02:14:29.84
忘年会の 2 次会のあと、今回はいつもの個室の居酒屋ではなく、一緒にタクシーで社長の家にいきました。

社長はお酒に強いので、1 次会でも 2 次会でもいつも通りそれなりに飲んでいました。

オレはそこまで強くないのにくわえ、社長の話が気になって仕方なく、食事もアルコールも喉を通らなかつたので、ほとんどシラフでした。

社長の自宅には初めて訪問しましたが、一人暮らしには不釣合な広さでした。開けた天井の高いリビングにはホームシアターがあつて、白いスクリーンがソファーの向かいに吊り下げられていました。

「さあ、座って。見せたいものがある」

社長は高級そうな丸い氷の入ったブランデーを2杯用意しソファーの前の小さい机に置きがなら、ソファーに座るように促してきました。

149 :[25 ◆W5wNclw7ro](#) :2012/12/29(土) 02:19:44.57

「〇〇(社長)さんの家、とっても素敵ですね」

社長がリモコンを操作すると、スクリーンに嫁の姿が映し出されました。

「いつも録音だけだからね。今日はせっかくだから映像の方も共有したいですね」

高い位置からの映像…この家のどこかにカメラが仕掛けられていたのでしょうか。これを見せるために、舞台を自宅に選んだのでしょうか。

嫁は社長の家のホームスクリーンにとても感動したらしく、オレと社長が座っているソファーに社長と腰をかけて、映画を見始めました。

社長はそこまで映画好きではなかつた印象でしたが、落としにかかっている女性の趣味は勉強するのが当然とばかり映画の知識をいつの間にか蓄えており、映像では本当に楽しそうに嫁は社長と会話していました。

オレはそこまで映画にくわしくないので、こういう会話を嫁としてあげることはできなかつたなあと、映像の中で笑いながら談笑する嫁をみながら思つてしまひました。

「ごめんごめん、君には退屈な映像だったな、しばらく早送りするから」

場面が別のカメラに映り、一緒に服を脱ぎ捨てバスルームへ入っていく嫁と社長の姿が映し出されます。嫁は小動物のようなスキップすがたで社長についていき、うきうきしながら服をぬいでいるようでした。これからセックスすることが本当に楽しそうな様子で、交際当初ですらこんな姿はオレには見せてくれなかつたなと思います。。

さすがにバスルームにはカメラはついていないようでしたが、外の部屋まで一緒にシャワーを浴びながら媚びた声を上げる嫁の声だけが映像に響きます。

154 :[25 ◆W5wNclw7ro](#) :2012/12/29(土) 02:24:31.65

「さとこちゃん、本当にゴムつけないで大丈夫？」
「大丈夫ですよ、危ない日じゃないですし。あと、実は昨日夫と生でやつたんです」
「なるほど、準備がいいね」

予想していたこととはいえ、ショックでした。。
嫁がオレの中出しを了承したのは、社長に気兼ねなく中出ししてもらうためだったことが確定的に明らかになりました。
社長に嫁を開発され、社長に嫁の弱点を教わり、社長のおこぼれにあづかって嫁に中出しできる…。それが今の夫の姿です。。

社長はいつも前戯をじっくり時間をかけてやるタイプのようでしたが、このときばかりは我慢できなかつたということで、前戯もほどほどに嫁に貪りつけます。
身長はあまりオレと変わらないものの、普段ジムで身体を鍛えて恰幅の良い社長の身体です。カメラは上方についていたのですが、完全に嫁の身体が覆い被されてしまいます。

「さとこちゃん、君とはいつも正常位でやっていると聞いてたから、この日はそれでやってみようと思ってね」
体位は同じでも、屈強な男性にがっちりホールドされオレとは比べ物にならない巨大なペニスにピストンされる嫁の姿は、オレには想像もつかないものでした。

「あっ あっ あっ ああんっ んっ んっ んっ」
演技くさのまったくない、本当に感じているのだなあという嬌声が、
高価な音響機器から広いリビングに響き渡ります。

頬を赤らめ、恍惚とした表情で目をつむり、社長の手をぎゅっと握りしめながら喘ぐ嫁を見ていると、どうしてもその前日のオレとのセックスと比べてしまいます。。

オレなりには頑張ったつもりでした。いつもと比べて念入りに前戯したし、苦手なクンニも社長の言う通り一生懸命頑張りました。本番もいつもよりはもちましたし、少しでも満足させてあげられれば社長との中出しも考え直してくれるという期待がありましたが、こうして映像を見せつけられると、打ちのめされるものがあります。

オレのペニスはというと、オスとしての決定的な敗北を見せつけられる映像を見せつけられているにも関わらず自然に勃起してしまい、パンツも我慢汁で湿ってしまいました。

隣に座っている社長に感づかれないように、上着の裾をズボンにかけ皺をつくってごまかします。

166 :[25 ◆W5wNclw7ro](#) :2012/12/29(土) 02:38:29.80

社長と嫁を乗せた大きなベッドがきしむような音をたて、ピストンが一段と激しくなります。

嫁は身体全体でぎゅっと社長を抱きしめにかかり、自分から社長の口を奪うとディープキスをはじめました。

オレは嫁からセックスの最中、ディープキスを求められるようなことを経験したことがありません。

社長は酔っていて気分もいいのか、オレの隣で嫁のここがよかつただとか、生で入れた膣の具合についてほめちぎっていましたが、オレは映像に夢中になりすぎて、ほとんど耳に入っていませんでした。

いつもは余裕がある社長も、映像では本気で興奮しているように見えて、けだもののように嫁にがっついていきます。

隆々とした筋肉の凹凸が皮膚の下で運動し、絶対にこの女を孕ませてやるという気概すら感じてしまいます。

終盤に近付くにつれて、二人の呼吸と喘ぎ声はより一層大きくなり、シーツがすれベッドが揺れる音も大きくなります。

「んんっ！！」っと嫁が一段と大きな喘ぎ声をあげると、ゆっくりとピストンが弱まっていき、あたりにしばらくの静寂が訪れました。

同時に、オレの股間のパンツの下に、じんわりとした湿り気が広がっていく感触がありました。。

180 :[25 ◆W5wNclw7ro](#) :2012/12/29(土) 02:49:11.61

映像はまだまだ続き、その後のピロートークの様子もおさめられていきました。

しかしオレは社長と嫁とのセックス映像で射精してしまったのを社長には絶対に知られたくないかったので「ちょっとトイレ借りていいですか」と言って急いでトイレに行き、トイレットペーパーでパンツの下に広がった白濁液をこすり取りました。

オレはほとんど呆然自失状態でしたし、臭いで射精したとバレるのではないかという恐怖もありましたから、「娘が熱をだしたみたいだ」と適当な嘘について、すぐに帰ることにしました。

社長はタクシーを呼んでくれて、それで深夜に帰宅しました。

今回はこんなところです。

妻を他人に 23 人目

932 :[25 ◆W5wNclw7ro](#) :2013/03/31(日) 22:58:04.48

ご無沙汰しております。しばらく書き込みせずすいませんでした。

あれからしばらくして、嫁の妊娠が発覚しました。

現在は妊娠 3 か月すぎになります。

言うまでもないことですが、心当たりはクリスマスイヴのオレとのセックスか、翌日の社長とのセックスかしかないと私は思います。

940 :[25 ◆W5wNclw7ro](#) :2013/03/31(日) 23:05:38.22

[>>934](#)

嫁にはまだオレと社長が裏で通じていたことはバレていないと思います。たぶん…

[>>937](#)

社長と嫁のその後ですが、嫁が妊娠したことがわかると急に熱が冷めていったようでした。その後も多少は交際を続けていたようで、たまにセックスにも誘われていたそうですが、いまでは例の 27 歳のカノジョと、また別の女性と付き合いはじめるようです。

[>>939](#)

嫁は表面上、まったく怪しくないようにふるまっています。社長との交際をしつついるのは、この世で社長とオレ(とこのスレの人間?)だけなのではないかと思ってます。

嫁はオレとクリスマスイヴにできた子供だといって、社長との交際はおくびにもだしません。

960 :[25 ◆W5wNclw7ro](#):2013/03/31(日)23:11:51.52

嫁が妊娠している子供がはたしてどちらの子供なのかはわかりません。

DNA検査とかもしないつもりです。とてもではありませんが、オレから切り出すことは絶対にできません。

いまさらになりますが、どうして中出しについてきっぱりと社長に断れなかったのか、後悔してもしきれません。

赤ちゃんが育って顔が社長に似てきたらと思うと、夜も疲れなくなります。。

そうなった場合は、男としての甲斐性だけでなく、オレの精子も社長に負けたってことになるんですかね…。。

978 :[25 ◆W5wNclw7ro](#):2013/03/31(日)23:19:31.54

托卵されて夫としては最低の状況かと思うのですが、一方で、日々大きくなっていく嫁のお腹の中に他人の男の子種から育った赤ちゃんがいると思うと、興奮を抑えられなくなります。そのことを思って最近するオナニーは、今までしたどんなセックスよりも気持ちよいと感じてしまう自分がいます。。

これから生まれてくる子供がオレと社長、どっちの子供であれ、表面上はよい父親を演じて、これまでにこれからも、オレの家庭はまったくの平穏な家庭として維持されていくのだと思います。

今日でこのスレへの書き込みは最後にしたいと思います。
今までありがとうございました。

とりあえず、こんな感じで。